
Procès verbal 
du Conseil d'école

Nom de l'école et commune

 école élémentaire le centre
rue du noyer
91940 SAINT JEAN DE BEAUREGARD

Conseil d'école n° 1 Date : 9 novembre 2017 Durée : 2 heures

Participants
Représentants des parents d'élèves : 

-madame Da Silva
-madame Benahmidi
-

-
Représentants de la mairie : 

- madame Fryk
- monsieur Lagonotte (excusé)
- monsieur Frontera  

Enseignants 

- monsieur Lafaye
-
-
-

DDEN:

- madame Ribière (excusée)
IEN:

- monsieur Boissière (excusé)

Président de la séance : Monsieur LAFAYE Jean-Guy

Ordre du jour : 
1- fonctionnement de l'école:
•présentation générale de l'année, effectifs
•vote du règlement intérieur
2- questions liées à la pédagogie et au projet d'école:
• projet d'école 2015-2018, quelques pistes
• fonctionnement de la classe
• faire bénéficier les élèves de l'école du Poney club des Ulis
3- questions liées au périscolaire:
•calendrier des manifestations, fêtes et sorties
•spectacle de Noël de la caisse des écoles
•«coopérative »: budget prévisionnel 2017-2018
4- questions liées à la municipalité:
travaux d'été, travaux depuis la rentrée, 
achats de matériel
rythmes scolaires pour 2018-2019
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Compte-rendu : 
effectifs 2016/2017:  
20 inscrits ( 12 garçons et 8 filles)
   7 CP , 1 CE1, 2 CE2, 5 CM1 et 5 CM2. Il y a actuellement 6 élèves en grande section.
Règlement intérieur
 Il est adopté sans modification à l'unanimité.
Projet d'école 2015-2018
Les actions commencées depuis 2 ans seront poursuivies cette année. Elles sont autour de la langue orale, 
de la gestion des conflits, de la lecture et de la démarche d'investigation, notamment en sciences. Nous 
poursuivrons également les travaux dans les domaines artistiques (spectacle musical, sortie au musée).
Fonctionnement de la classe
L'accueil des 7 élèves de CP se passe bien. Ils ont rapidement trouvé leur place. Septembre a été un peu 
compliqué car ce sont les grands qui n'ont pas forcément fait preuve de beaucoup d'autonomie.
Faire bénéficier les élèves de l'école du Poney club des Ulis
Cette proposition faite par les parents sera étudiée. Le maître s'engage à prendre les contacts et à voir la 
faisabilité administrative et financière pour une prochaine année scolaire. Cette activité ne pourra pas être 
financée par la caisse des écoles ni par les parents. La seule possibilité reste la coopérative.
Calendrier des fêtes, manifestions et sorties, spectacle de Noël de la caisse des écoles
Voici le calendrier: 16 décembre: spectacle de Noël, 13 février: classe d'eau avec le SIAHVY, 17 février: 
carnaval sur le thème des « vélos fleuris », 8 mars: sortie au musée du Quai Branly, 7-8 avril vente de 
gâteaux à la fête des plantes, 23 juin: fête de Saint-Jean.
Comme l'an passé, une rencontre avec les familles de maternelle devrait être envisagée.
coopérative scolaire 
Aucune participation n'est demandée aux familles. La principale rentrée d'argent concerne la vente de 
gâteaux à la fête des plantes. Le lundi 8 septembre, le photographe est venu faire la photo de la classe ainsi 
que des photographies individuelles. La vente des noix a rapporté 73 €.
Travaux et achats réalisés par la municipalité 
Cette année d'importants travaux ont été réalisés ou vont l'être: couverture des faux plafonds sous le préau, 
chauffage, changement de la porte d'entrée, installation d'un visiophone à la porte d'entrée.
Des achats sont venus compléter notre matériel: tablettes, tables et chaises pour la classe.
Rythmes scolaires pour 2018-2019
Le conseil se prononce pour un retour à la semaine de 4 jours (lundi, mardi, jeudi et vendredi).
Nos échanges ont plutôt tourné autour des futurs horaires. La décision pourrait être prise au prochain conseil 
d'école en février mais la proposition serait la suivante: le matin, accueil à 8h35, classe à 8h45 sortie à 12h 
soit 3h15. L'après-midi, accueil à 13h35, classe à 13h45 sortie à 16h30 soit 2h45. Nous aurions les 24 
heures hebdomadaires sur 4 fois 6 heures. Les changements seraient donc: pour le matin, 15 minutes plus 
tôt et le soir, 30 minutes plus tard.

Fait à : Saint Jean de 
beauregard

Le secrétaire de séance
(Nom, prénom et signature)

Le président du conseil d'école
(Nom, prénom et signature)

Le : 11 novembre 2017 Jean-Guy Lafaye Jean-Guy Lafaye
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